

22 mayo 2025

NOTAS DE PRIMERA PLANA

Reforma: Vigilaron por días lugar de ejecución. **El Universal:** Advierten alto nivel de planeación y 4 implicados en doble homicidio. **Excélsior:** Uno disparó y tres ayudaron a que escapara. **La Jornada:** Bloquea la CNTE accesos a Palacio; hay diálogo abierto: Sheinbaum. **El Herald de México:** Destaca arranque de 3 nuevos trenes. **El Herald de México:** Buscan a 4 por atentado en Tlalpan. **Milenio Diario:** Rubio destaca cooperación de México y ofrece equipamiento.. **El Financiero:** Descarta comité de expertos recesión en México. **El Economista:** Ventas minoristas crecieron 2% en el I Trim.; hilan cinco meses en ascenso. **El Sol de México:** "La violencia política en México es real". **24 Horas:** 'La violencia no doblegará a CDMX'. **Reporte Índigo:** Misión: seguridad nacional .

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

El Universal Cd.: EU ofrece ayuda a México contra la violencia. **La Jornada Cd.:** Aún sin hipótesis concluyente en móvil de crimen en la CDMX. **El Herald de México Cd.:** No están solos: CSP. **Milenio Diario Cd.:** Detenidos en total, 355 Unión Tepito y Antiunión, los cárteles más castigados. **El Sol de México Cd.:** Ataque tuvo alto grado de planeación. **24 Horas Cd.:** Sheinbaum descarta que FGR atraiga caso de Ximena y José.

TARJETA INFORMATIVA

IECM

Para garantizar el derecho al sufragio de personas con discapacidad, las casillas seccionales únicas que se instalarán el 1 de junio para la elección del Poder Judicial contarán con medidas de accesibilidad, garantizó el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**. La **consejera presidenta del Instituto Electoral capitalino, Patricia Avendaño**, sostuvo que se trata de una elección inédita e histórica para la cual el INE y los organismos públicos locales electorales adoptaron procedimientos, mecanismos y reglas que no se consideraron ni pensaron de origen para la organización de comicios de esta naturaleza. [24 Horas](#), [Omnia CHIH \(Sitio\)](#), [Maya Comunicación \(Sitio\)](#), [107.9 Horizonte](#)

En el marco de un simulacro de votación, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** dio cuenta de las medidas y protocolos que se implementarán en las casillas para atender a personas con discapacidad a unos días de la elección judicial del Poder Judicial local. A unos días de los comicios para elegir los cargos del Poder Judicial, la **consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán** señaló que pese a la complejidad y los cuestionamientos sobre la capacidad que tendrían los órganos electorales para resolver esta inédita e histórica elección, aseguró que se ha podido encaminar y resolver de la mejor manera posible. [Eje Central](#), [24-Horas.mx \(Sitio\)](#), [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [Ovaciones \(sitio\)](#), [Canal 8.1 Herald TV](#), [Las noticias de las 22](#)

Personas con discapacidad contarán con todas las medidas de accesibilidad en las casillas seccionales únicas que se instalarán el 1 de junio para la Elección del Poder Judicial local y federal, así lo dieron a conocer el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** y la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral en la Ciudad de México. El organismo detalló que el **IECM** y la Junta Local Ejecutiva del INE CDMX, llevaron a cabo un ejercicio de demostración y simulacro de votación para dar a conocer a la ciudadanía cómo serán atendidas en la casilla seccional única, las personas con discapacidad que acudan a emitir su voto en la Jornada Electoral. Sobre el tema, la **consejera presidenta** del **IECM**, **Patricia Avendaño Durán**, dijo que el 1 de junio la ciudadanía elegirá a personas juzgadoras a nivel federal y local en 19 entidades federativas; en el caso de la Ciudad de México, se instalarán más de 6 mil casillas. Ante las consejeras del **IECM** **Erika Estrada Ruiz**, **María de los Ángeles Gil Sánchez**, **Maira Melisa Guerra Pulido**, **Cecilia Hernández Cruz** y **Sonia Pérez Pérez**, la **Consejera Presidenta** sostuvo que se trata de una elección inédita e histórica para la cual el INE y los organismos públicos locales electorales han tenido que adaptar procedimientos, mecanismos y reglas que no se consideraron ni pensaron de origen para la organización de comicios de esta naturaleza. [La Prensa \(Sitio\)](#), [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#), [Hoja de Ruta \(Sitio\)](#)

En entrevista, **María de los Ángeles Gil Sánchez**, **consejera electoral** del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, explicó la forma adecuada de votar en las próximas elecciones locales. Destacó que por primera vez se utilizarán boletas que permiten varios votos en lugar de uno solo, y que los votantes podrán elegir magistradas y magistrados de acuerdo a diferentes materias. Además, mencionó que las boletas tendrán una estructura similar a las federales y que se depositarán en una única urna. También subrayó la importancia de la inclusión, mencionando que en todas las casillas habrá lupas y mamparas especiales para facilitar el voto a personas con discapacidades. [Milenio Noticias 17 a 18](#)

En entrevista, **Erika Estrada Ruiz**, **consejera** del **Instituto Electoral de la Ciudad de México** destacó la importancia de ejercer el derecho al voto este 1 de junio y no dejarse engañar por desinformación. Además, habló sobre el presupuesto participativo, señalando que se han recibido 23,031 proyectos para mejorar las colonias, lo cual es un logro significativo. Estos proyectos serán evaluados por las 16 alcaldías para determinar su viabilidad. También mencionó que, a partir del 7 de julio, los ciudadanos podrán votar por Internet utilizando la aplicación SEI (Sistema Electrónico por Internet), y que habrá más de 2,500 casillas instaladas para quienes prefieran votar de manera presencial. [Canal 21 Capital 21](#)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** realizó el foro "Decidir el futuro: elecciones judiciales", en la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM), en el que se expuso el proceso que debe seguir la ciudadanía para votar el próximo 1 de junio. Las **consejeras electorales** **Cecilia Hernández Cruz** y **María de los Ángeles Gil Sánchez** dialogaron con el alumnado y el profesorado de dicha casa de estudios sobre la importancia de conocer a las personas candidatas que contendrán por cargos al Poder Judicial de la Ciudad de México y explicaron la manera en la que podrán emitir su voto en las 3 boletas que recibirán para la elección local. [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#), [La prensa MX \(sitio\)](#), [Hoja de Ruta \(Sitio\)](#)

Luego de que el Gobierno de la CDMX no autorizó una ampliación presupuestal por 114 millones de pesos al **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, la dependencia analizará si vuelve a solicitarlo, ante los gastos adicionales que implica la elección judicial y la consulta de Presupuesto Participativo. En enero, el Instituto dio a conocer que había solicitado 883 millones de pesos para los comicios de jueces y magistrados. Debido a que el

Presupuesto de Egresos de la Ciudad tuvo una reducción y tras ajustes que hizo el Organismo Público Local Electoral (OPLE) a su Programa Operativo Anual, presupuestó 460 millones 331 mil pesos para la elección. La **consejera presidenta, Patricia Avendaño**, explicó que el Gobierno local les dio recursos para su operación en 2025, previo a que el Congreso aprobara una reforma con la cual se harán los comicios judiciales en junio. Por ello, solicitaron la ampliación presupuestal, pues tras esta elección, solo dos meses después, se realiza la consulta vecinal. [Reforma](#)

La Junta General Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó la ampliación presupuestal de poco más de 154 millones de pesos para la instalación de casillas, pagos a supervisores y capacitadores electorales, y otros rubros que no pudieron cubrir los **Organismos Públicos Locales Electorales (OPLES)**. En sesión de la Junta, se detalló que la aprobación de la ampliación, por un monto de 148 millones 638 mil 15 pesos, es para actividades de organización electoral como el equipamiento e instalación de casillas, apoyo a propietarios de inmuebles, y aportes a capacitadores y supervisores electorales, entre otros. El Consejo General del INE informó sobre los adeudos de estos 10 OPLES por convenios de contratación para la instalación de casillas, así como para el pago de sueldos de capacitadores y supervisores electorales y el apoyo a inmuebles donde se van a instalar las casillas. Otros OPLES también tienen adeudos parciales, como Veracruz (25 mdp), **Ciudad de México** (15 mdp), San Luis Potosí (20.1 mdp), Yucatán (11 mdp), Baja California (6.6 mdp), y Tamaulipas (349 mil 250 pesos), entre otros. [El Heraldo de México](#)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México** ha informado que los resultados de la elección judicial, programada para el 1 de junio, se revelarán 10 días después de la jornada electoral. En esta elección, los ciudadanos de la capital elegirán a 137 funcionarios judiciales. [103.3 Radio Fórmula](#), [103.3 Radio Fórmula](#), [104.1 Radio Fórmula](#), [1500 Radio Fórmula](#), [Canal 121 Telefórmula](#)

El cronómetro continúa el conteo y en sólo 10 días, ciudadanos acudirán a alguna de las 6 mil 134 casillas para elegir a quienes ocuparán los cargos en el Poder Judicial local y para este evento inédito, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, a través de las 33 Direcciones Distritales locales, prepara las boletas y documentos que serán empleadas en la jornada del 1 de junio. El órgano capitalino destacó que por primera vez, habitantes de la capital votarán por las personas que integrarán el Tribunal de Disciplina Judicial, Magistraturas y Juzgados, para lo cual Talleres Gráficos de México se encargó de la impresión de 23 millones 973 mil 123 boletas. Una vez que los órganos desconcentrados del **IECM** recibieron los materiales, el siguiente paso consiste en contar las boletas electorales contenidas en los blocks y estampar en el reverso de cada una el sello de la Dirección Distrital correspondiente. [24-Horas.mx \(Sitio\)](#)

Sasha Cuenca es una persona no binaria que participó en un simulacro para que funcionarios de casilla sepan cómo atender a grupos vulnerables y con alguna discapacidad en la elección judicial. En los comicios del año pasado, Sasha, quien radica en la CDMX, enfrentó gestos de rechazo de uno de los encargados cuando fue a votar en una casilla especial instalada en el Estado de Guerrero. Para evitar muestras de exclusión, el INE local y el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** explicaron que capacitaron a los auxiliares para que apliquen un protocolo dirigido a personas transgénero. [Metro](#), [Reforma.com \(sitio\)](#), [Luces del Siglo QROO \(sitio\)](#), [El Norte NL \(sitio\)](#), [Mural JAL \(sitio\)](#)

Sacapuntas publica: La junta general ejecutiva del INE, a cargo de Guadalupe Taddei, aprobó una ampliación de presupuesto de 154 millones de pesos a los OPLES para que cumplan con las labores para la elección de juzgadores. En sesión, se detalló que los **OPLES** tenían abril y mayo para aportar recursos necesarios para llevar a cabo los comicios judiciales. [El Heraldo de México](#), [El Heraldo de México \(sitio\)](#)

La Quinta Transformación publica: Además de Palacio Nacional, que ya tiene a sus seis candidatos para ministros en las personas de Sara Irene Herrerías, Esthela Ríos, Hugo Aguilar, Arístides Guerrero, Giovanni Figueroa y Eduardo Santillán, nombres que se empezaron a mover entre las bases de Morena hace un par de semanas, en el antiguo Palacio de Ayuntamiento también ya tienen a sus prospectos para integrar el Tribunal de Disciplina Judicial, el órgano que a decir de no pocos juristas llegará a ser más poderoso que la propia Suprema Corte de Justicia de la Nación. Estos son los nombres que la gente de Clara Brugada, o sea el ala dura de la 4T y de Morena, están empezando a mover en las últimas horas: Sara Alicia Alvarado Avendaño, actualmente asesora de Morena en el **Instituto Electoral de la CDMX**; Ixchel Saraí Alzaga Alcántara, académica de la UNAM y colaboradora de los gobiernos morenistas en la capital del país; Nayeli Ortiz Quintero, directora ejecutiva de la Unidad de Género en la Secretaría de Seguridad capitalina; Moisés Vergara Trejo, con varios cargos ocupados en el mismo Tribunal Electoral local, y Nicolás Alejo Jerónimo de la Fiscalía General de la República adscrito a la investigación del caso Ayotzinapa. [El Heraldo de México](#), [El Heraldo de México \(sitio\)](#)

El Comité de Participación Ciudadana (CPC) del Sistema Nacional Anticorrupción (SNA) definió, por mayoría de votos, a la terna de aspirantes propuestos para encabezar la Secretaría Ejecutiva del sistema, en la que se incluyó a Jaime Cerdio Moisés, José Alberto Reyes y Martha Patricia Aguilera. Martha Patricia Aguilera es especialista electoral. Actualmente es consultora independiente y profesora del Instituto Nacional de Administración Pública. Ocupó diversos cargos en el Instituto Nacional Electoral y en el **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, en áreas de prerrogativas de los partidos políticos, los derechos políticos de las mujeres y el servicio profesional electoral nacional. [Milenio \(sitio\)](#)

Inserción del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**. Este 1 de junio recibirás 3 boletas para elegir a las personas magistradas y juzgadoras del Poder Judicial de la Ciudad de México. Visita el microsítio. #TúDecidesQuiénJuzga. [La Razón de México](#)

Inserción del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**. ¡Este 1° de junio tienes una cita! Elige a las personas juzgadoras del Poder Judicial de la Ciudad de México. Ubica tu casilla. www.iecm.mx [El Sol de México](#)

1 de junio ¡Chilang@os a votar! En la capital de la transformación, elegimos un nuevo Poder Judicial. Aquí puedes conocer a las y los Candidatos. IECM, INE [El Economista](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

No votar en la elección judicial del próximo de junio, con la idea de convalidar un fraude, podría ser contraproducente y fortalecer al oficialismo, ya que ganarían 100% de los candidatos afines, señalaron expertos en el foro Impacto de la elección judicial. [El Universal](#)

En la última fase de la campaña de la elección judicial, el Instituto Nacional Electoral (INE) reportó la existencia de 105 licencias laborales de servidores públicos que contienden por un cargo del Poder Judicial de la Federación (PJF). [La Jornada](#)

Al corte del 16 de mayo, el Instituto Nacional Electoral (INE) había aprobado 131 mil 239 solicitudes de observadores en la elección judicial, equivalente a 41.4 por ciento del total de trámites iniciados de aspirantes a una acreditación para esa actividad. [La Jornada](#)

El Consejo de la Judicatura Federal notificó que no hay recursos para pagar las indemnizaciones a los juzgadores que decidieron no participar en la elección judicial. A través de un oficio firmado por el secretario técnico A del CJF, enviado a la directora de la Jufed, se refiere que el dinero fue transferido a Tesorería. [Milenio Diario](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) descartó un posible colapso, por alto tráfico de datos, de la plataforma que desarrolló para contar y registrar los votos de la elección judicial del próximo 1 de junio, cómputo que por primera vez se realizará en las 300 Juntas Distritales del organismo electoral y no en casillas. José Alberto Pérez de Acha, coordinador general de la Unidad de Servicios de Informática (USI), área que desarrolló la plataforma en tres meses, afirmó que el sistema es robusto, seguro y auditable. [El Financiero](#)

A 10 días de que se lleven a cabo las primeras elecciones judiciales del país, el expresidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, calificó este proceso electoral como una farsa democrática que ha puesto en un dilema a la ciudadanía sobre votar o no el próximo 1 de junio. Durante el Foro "Impacto de la Elección Judicial. Participación y Observación", convocado por la organización política Somos MX, el exconsejero electoral sostuvo que "los electores en un sistema democrático no deberíamos enfrentar dilemas que nos planteen el votar o no votar". [El Economista](#)

Los coordinadores de los senadores del PAN, Ricardo Anaya; del PRI, Manuel Añorve; y de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, fueron entrevistados por separado, pero coincidieron en decir que no convalidarán la "farsa" de las elecciones al Poder Judicial de este próximo domingo 1 de junio. En contraste, los legisladores de la 4T han promovido las elecciones en las que se elegirán 881 cargos judiciales entre ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), magistraturas de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), magistraturas de las Salas Regionales del TEPJF, magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, magistraturas de Circuito y jueces de distrito. [Eje Central](#)

Guadalupe Taddei Zavala escribe: Como presidenta del Instituto Nacional Electoral, me dirijo a ustedes para compartirles un mensaje contundente, claro y sereno, que es producto de lo probado con hechos: pueden tener la certeza de que el sistema con el que computaremos los votos de la elección judicial del próximo 1° de junio es sólido, seguro y ha sido probado con éxito en tres simulacros nacionales. Nos hemos preparado durante meses de ardua labor para ofrecer a las y los ciudadanos una elección de clase mundial, como las que el INE nos ha ofrecido tradicionalmente. [Milenio Diario](#)

Confidencial publica: Aunque la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, se ha negado a reconocer que existe una estrategia desde los partidos para infiltrar a sus militantes en la elección judicial, en una semana el INE ha detectado y descartado a 10 mil personas que están impedidas para participar como observadoras en los comicios del 1 de junio. La semana pasada la consejera presidenta informó que eran 38 mil los militantes, Servidores de la Nación y funcionarios que habían sido cachados intentando engañar al INE. Pero en un informe que será presentado hoy ante el Consejo General, se da cuenta que son ya 48 mil 360. [El Financiero](#)

Lorenzo Córdova, exconsejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), calificó como "una farsa" y "una simulación" la elección judicial, al afirmar que "ya están las listas de candidatos" que ganarán los comicios. Durante su participación en el segundo foro "Impacto de la Reforma Judicial", criticó esta elección al apuntar que existen algunas irregularidades que comprometerán las garantías básicas de respeto al voto. [Basta](#)

INE

Tiraditos publica: El que se está pasando de rosca, nos platican, es Edmundo Jacobo Molina, exsecretario ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE), pues aprovechando su conocimiento y contactos está metiendo presión de más al personal de las juntas locales ejecutivas y distritales para acelerar las asambleas requeridas y consolidar su partido político: Somos México. [ContraRéplica](#)

CONGRESO LOCAL

El Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano en el Congreso local realizará un conversatorio para explicar las sentencias con las que el Poder Judicial los obliga a legislar sobre cuidados. Esta decisión se tomó luego de que un tercer amparo ordena a emitir la Ley del Sistema de Cuidados, una omisión que Donceles arrastra desde diciembre de 2023. [Reforma](#)

El Congreso de la Ciudad de México ya cuenta con seis iniciativas y dos amparos judiciales que le mandatan analizar y aprobar la Ley del Sistema Público de Cuidados antes del 15 de diciembre de este año. Esta ley debió ser aprobada en diciembre de 2023, pero hasta ahora el Congreso capitalino ha sido omiso en la materia, por lo que activistas y padres de familia acudieron al Poder Judicial a ampararse para exigir su aprobación. [El Universal](#)

Cuatro alcaldías concentraron más del 50% de lo recaudado en 2024 por el impuesto predial. La Secretaría de Administración y Finanzas informó al Congreso de la Ciudad de México que el año pasado se recaudaron 23 mil 845 millones de pesos de predial que el 55% de estos ingresos provinieron de los vecinos de las alcaldías Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc, Álvaro Obregón y Benito Juárez. [El Universal](#)

Por tercera ocasión y para dar cumplimiento a una impugnación, el Congreso capitalino inició el procedimiento de ratificación como magistrado del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México de Manuel Horacio Cavazos López, que en dos ocasiones anteriores resolvió en sentido negativo ante señalamientos de abuso sexual en contra de sus hijas. El juzgado segundo de distrito en materia administrativa concedió un amparo a Cavazos por el cual ordenó al Legislativo dejar insubsistentes las resoluciones de 2020 y 2023 y comenzar un nuevo procedimiento en

el que "únicamente se tomen en cuenta el desempeño y productividad del quejoso durante su periodo de encargo como magistrado". [La Jornada](#)

La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, inauguró el primer Sistema Público de Cuidados de la Ciudad de México, que nombró "Casa Ximena Guzmán", en honor a su colaboradora asesinada el día 20 de mayo. Asimismo, instaló la Junta Promotora del Sistema Pública de Cuidados. En la instalación de la Junta Promotora del Sistema Público de Cuidados también estuvieron presentes la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, Martha Ávila Ventura. [Reporte Índigo](#)

Gente Detrás del Dinero publica: El alcalde de la Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, salió bien librado de comparecer ante el Congreso de la CDMX... tanto que levantó revuelo su propuesta de modificar los horarios de recolección de basura y ampliarlo para brindar un servicio nocturno que facilite la deposición de desechos a las personas con trabajo diurno, lo cual ayuda a combatir los tiraderos clandestinos en toda la ciudad. Junto con ello, el panista demandó mejorar las condiciones laborales de los trabajadores de la Sección 1 de limpia, a fin de que el Instituto de Vivienda de la Ciudad de México les dé prioridad para obtener una casa bien ganada. [La Razón de México](#)

CIUDAD DE MÉXICO

El secretario de Estado de EU, Marco Rubio, dijo que la violencia política en México es real en referencia al asesinato de los dos funcionarios de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada. "Los cárteles que operan en México que amenazan al Estado están equipados con armas compradas en EU y enviadas hacia allá. Queremos ayudar detener ese flujo (...) esos cárteles amenazan al Estado". [Reforma](#), [El Universal](#)

Desde la llegada de Clara Brugada a la Jefatura de Gobierno de CdMx, el 5 de octubre de 2024, hasta el pasado 30 de abril, su administración ha detenido a 355 personas entre jefes de grupos delictivos, cabecillas de células criminales, distribuidores de droga, extorsionadores y colaboradores dedicados al robo de vehículos y a casa habitación. [Milenio Diario](#)

La presidenta Claudia Sheinbaum reiteró que se está apoyando con todo a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, así como a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y que no están solos ante el asesinato de sus dos colaboradores. "Que sepa que no está sola, que el Gobierno de la Ciudad no está solo y el pueblo de la capital tampoco, estamos trabajando conjuntamente", expresó. En respuesta, Brugada publicó en sus redes sociales: "Agradezco de corazón el respaldo que nos ha brindado. Su solidaridad nos fortalece en esta búsqueda de justicia. [El Heraldo de México](#)

NACIONAL

Los trabajos preparatorios de la construcción de trenes de pasajeros y de carga ya iniciaron, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum. "No llevamos ni siete meses en el gobierno ya se están construyendo dos líneas de tren: a Pachuca, a Querétaro: se están terminando los detalles del Tren Maya, sobre todo, relacionado con los sitios arqueológicos una parte de la catenaria que se está terminando; mismo tiempo ya se está construyendo el Tren Maya de carga, se está yendo hacia Progreso con el Tren Maya de carga. [Excélsior](#)

Ante los bloqueos de la CNTE, que impidieron el acceso de los medios de comunicación a Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum realizó la conferencia de forma remota y advirtió que algunas demandas magisteriales no se pueden cumplir. La Presidenta está abierta al diálogo, pero un aumento salarial depende del presupuesto que se tenga. [24 Horas](#)

COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: La doble ejecución de los colaboradores de Clara Brugada fue un trabajo de criminales profesionales. Fueron sicarios bien entrenados, no simples matones de barrio. Tanto la funcionaria, como el secretario de Seguridad, Pablo Vázquez, dieron un listado pormenorizado de lo que se ha hecho para esclarecer el doble homicidio. [Reforma](#)

Bajo Reserva indica: Nos comentan que en el gobierno de México se tomó nota puntual de las declaraciones del canciller estadounidense; Marco Rubio, durante una audiencia en la Cámara de Representantes. El jefe de la diplomacia de Estados Unidos dijo que la cooperación con el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum ha sido "bastante positiva", y que México ha sido "muy receptivo" ante las preocupaciones de seguridad planteadas por la administración de Donald Trump. [El Universal](#)

Sacapuntas refiere: Primera prueba de fuego enfrenta la fiscal de la CDMX, Bertha Alcalde Luján. Deberá mostrar su tamaño con el caso del homicidio contra Ximena Guzmán y José Muñoz. Hasta el momento, hay información sobre cuatro presuntos involucrados en el crimen y las pesquisas continúan para atraparlos lo más pronto posible. [El Heraldo de México](#)

Pepe Grillo señala: Las investigaciones sobre el doble asesinato de Calzada de Tlalpan avanzan. Se trató de una acción concertada. Una célula criminal con entrenamiento y recursos, que eligió con cuidado a las víctimas y planeó con tiempo el ataque. El desafío quedó sobre el asfalto. [La Crónica de Hoy](#)

Trascendió publica: Que integrantes de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados se reunirán este jueves con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, para hablar de distintos temas de interés nacional, y aunque en los pasillos de San Lázaro se preveía la visita del titular de Seguridad, Omar García Harfuch, el vicecoordinador de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, comentó que no se tiene considerada su presencia. [Milenio Diario](#)

AGENDA

- Firma del Convenio de Apoyo y Colaboración entre el Instituto Electoral de la Ciudad de México y el Gobierno de la Ciudad de México.
- Conoce tu boleta. 10:00 hrs. Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México

Transmisión por la plataforma Microsoft Teams y liga privada de Youtube de los siguientes eventos:

- Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de los Foros de Debates para el Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025.
- Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Asociaciones Políticas y Fiscalización (CAPyF).
- Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de los Foros de Debates para el Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025.
- Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana

(CPCyC).

- Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional de Vinculación con Organismos Externos (CVOE).
- Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para la implementación y seguimiento de los trabajos que desarrollará el Instituto Electoral en el Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025.
- Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Normatividad y Transparencia (CNyT).
- Octava Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para el Desarrollo de Sistemas Informáticos (CODESI).
- Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional encargada de elaborar la propuesta del Plan General de Desarrollo Institucional para el período 2026-2029.
- Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral (COSSPEN).
- Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Quejas.
- Octava Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para el Seguimiento de la Participación Política de las Mujeres y los Grupos de Atención Prioritaria.
- Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación (CPCyC).
- Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Organización Electoral y Geoestadística (COEG).
- Séptima Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para la Implementación y Desarrollo de Acciones en Materia de Voto de las Personas Residentes en el Extranjero, en Estado de Postración y en Prisión Preventiva.
- Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para la Implementación y Desarrollo de Acciones en Materia de Voto de las Personas Residentes en el Extranjero, en Estado de Postración y en Prisión Preventiva. (Elección del Poder Judicial Local)